
La naissance de mes

enfants, c'est une

douleur heureuse, on

infante dans la

douleur mais on est

super heureuse et

c’est réservé aux

femmes !

Marie-Laure 44 ansVarennes-sur-Allier
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